



SIGAMOS
SUMANDO

Volvamos

Necesito un momento en mi espacio. A veces pienso en mis conversaciones sin sentido con el yo del pasado. Como niño pensaba que la vida se movía tan lento, que la vi pasar. Pensaba que el mundo era tan pequeño, con mis ojos cerrados. Entre más viejo estoy, más intento ahorrar tiempo, más hablo con las voces en mi cabeza que me dicen, que lo piense dos veces, que si no se siente bien, no significa que esté mal. Desearía que alguien me hubiera dicho que si quería amar, el dolor es necesario.

– Anónimo, Gen 2018

#26